

2015/09/06 (日)

中国・北京短期留学プログラム 1日目

Y. N

ついに今日、念願の北京に出陣！この日をどれほど待ちに待ったことか。ちなみに私は1年半待ちました。長かったです。

期待と興奮に満ちたまま関西空港に到着しましたが、私には少し不安がありました。どんな不安かというと、中国語をまだにわかにしか勉強しないまま行ってしまって大丈夫なのか...ということもありますが、それが一番の理由ではありません。これまで数回参加者同士で顔を合わせることはありましたが、私は自分でもたちが悪いと自覚するほどその後の昼食にご一緒しなかったもので、あまり他の皆さんと雑談をしたりしていませんでした。なので、あまり親しくもなっていないまま本当に1週間この5人（先生たちは除く）で楽しく過ごせるのかとても不安でした。でも荷物を預けるのを待つ間などで話をしていた、先輩にもたまにため口になってしまうほどとても話やすくなって安心しました。お先は明るいです。下写真は関空にて。



このあと北京に着くと、木子先生が待ち構えていました。（語弊）

そして、今日のハイライトは、言うまでもなく中国料理の晩餐です。一室で机を囲んで個室トイレまで完備している、この中国のレストラン形式を実際に見るのも初めてで感動しました。さらに、北京科技大学の先生方からこんな素敵すぎるものもいただきました！

ありがとうございます！！非常感谢！！



中国料理は、若干口に合わない料理もありましたがオクラや貝、ソフトクリーム型じゃがいもなど何度もおかわりしてしまうものがいっぱいあって満足でした。おかげでお腹いっぱい明日の朝の分もお腹に入れられるか心配なくらいです。

今日は中国に着いて、北京の町並みも見ることができて、日本との違いをひしひしと感じる新鮮で充実した1日になったと思います。これから1週間が楽しみです。